



青がし

鳥山北小学校の教育目標

◎すすんで学びよく考える子ども

○豊かな心をもち仲良く助け合う子ども

○すすんで健康な体をつくる子ども

重点目標 みとめあい まなびあい そだてあい

<目指す児童像> 「かしこい子」「らしさを大事にする子」「きりつ正しい子」「たくましい子」

令和7年6月30日（月）
創立73周年 N o. 4

鳥山学舎 世田谷区立鳥山北小学校 校長 河野 芳浩
〒157-0061 世田谷区北鳥山6-3-1 TEL3300-5764 FAX3300-5785
学校HP <http://school.setagaya.ed.jp/kata/>



カラキタ ハッピースマイル ♪ 笑顔で迎える夏に 校長 河野 芳浩

6月は、「ふれあい月間」に取り組みました。「自分を大切にするように友達を大切にすること」を生活の中で意識し、友達との関わり合いの中で、どのように行動し、どのように思いを伝えれば良いのかを考えながら過ごしてきました。1ヶ月でした。

友達同士のトラブルや困り事に対して、教員が丁寧に対応してきました。双方が思いをよく聞き合い、何が起きたのか、何をしたのか、どんな気持ちだったのか、相手はどんな気持ちだったのだろうか、何を伝えたかったのか、今振り返ってどう思うのか、どうすればよかったのか、どうして欲しいのか、などなど、お互いに気持ちを落ち着けて振り返りました。そして対話を通して考え、お互いの気持ちを想像し、自分の気持ちを伝え合うこと心掛けました。

トラブルや困り事で傷つく事はとても悲しいことですし、残念なことです。だからこそマイナスの気持ちのまま終わらせるのではなく、起きたことに向き合い振り返ることで、マイナスをプラスに変えていくことがとても大切です。それが学校の学びです。

日々の生活を共に過ごすことで、すぐには気持ちが変わらなくても、学校には仲間がいて、教員がいて、休み時間があって、おいしい給食があります。少しずつマイナスが打ち消され、学びに変えられプラスの価値あるものが得られていくのだと思います。そこで得られた力は生きて働く大切な力で、未知の未来においても、自分を守り勇気づける力になるはずです。

「みとめあい まなびあい そだてあい」を重点目標として教育活動を行っています。今年度も子供たちが自分たちの思いを寄せ集めてスローガンを決めました。「カラキタ ハッピースマイル」です。それを達成するための6つのキーワードがあります。

【あいさつ】 【おもいやり】 【がんばるきもち】 【しんらいされるじぶんをめざす】 【のびのびできる安心感】

【きまりを守る】

頭文字を拾って読むと「あおがしのき(青がしの木)」になります。青がしの木は、鳥山北小のシンボルツリーです。すてきなキーワードをつくってくれてとても嬉しく思っています。

1学期のまとめの月に入ります。これまでの生活や学習の頑張りを振り返り、どんな力がついたのか、どんな自分になりたいか、自分の姿を思い浮かべながら仲間と楽しくまとめの月を過ごしてほしいです。

今月も、保護者、地域の皆様と共に、みとめあい まなびあい そだてあいのからきた小の教育活動を進めてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。